
 

 

日程：令和６年７月３日 

場所：家庭科室 

保護者の皆様 
 

花小金井小学校 校長 三坂 明子 

花小金井小学校保護者の会 委員長 椎名 理沙 

 

第３回 保護者の会委員会報告 

 

 

＜副校長先生より＞ 

日頃より本校の教育にご支援いただきましてありがとうございます。６月に、５年生と６年生は移動教室に行ってきまし

た。６年生の移動教室は天気を心配していましたが、１年生がてるてる坊主をプレゼントしてくれたことと普段の行い

が良かったのかお天気に恵まれて無事に実施することができました。 

今は１学期のまとめの時期です。子どもたちは４月当初よりずいぶん成長しています。その成長を認めながら、しっか

りとまとめていきます。 

夏休みはご家庭に戻りますが、生活指導面ご協力をお願いすることもあります。引き続きよろしくお願いします。 

 

 

＜委員長より＞ 

■ 規約改正について 

 古くなっている規約を現状に即したものに改定したいと考えています。 

   第５条第１項は、年度初めの保護者の会委員の選出方法を変更したことを反映します。 

   第５条第３項の委員長・副委員長の選出、及び第５条第６項の委員除名については、学校に関わる方々の 

  中に学校のために多岐にわたり尽力してくださる方々がいらっしゃるため、それらの方々を免除対象とすること  

 を検討し、規約を変更したいと思います。 

   青少対の副委員長に関しても免除を提案しようと考えましたが、一旦保留とします。 

   第５条第４項については、現状の方法に書き換えます。 

   第７条第２項については、転校生への返金を行っておらず、また転入生は既に転入前の学校で支払済みであ 

ることを考慮し、年度途中の転入生からは集金を行わないことを検討します。 

  個人情報保護法について、保護者の会の規約に入れ込むことを検討します。 

 

 

■ 主催行事実施について 

主催行事に繰越金を使用する件について、保護者の会委員会でアンケートを実施し委員会にて承認されました。  

企画が具体的になりましたら、保護者へ周知してから繰越金を利用させていただきます。 

 

 

■ 旗振りサポーターのシフトについて 

旗振りサポーターのボランティア募集の紙を昇降口に掲示しました。多くのかたにご協力をいただいておりますが、

まだ埋まっていない日があります。 

全て保護者の会委員で埋めるのは負担が大きいため、旗振りサポーターが立たない日がある事を予めご了承くださ

い。 

 

 

■ 運営費振込のための口座開設手続きの途中経過報告について 

６冊の通帳口座開設申請から 1 か月経過しましたが、現状では口座の開設可否がまだ確定していない状況です。

現金支払いを希望する方もいるかもしれませんが、学校と同様に振込を前提とする予定です。 

振込を忘れた方への対応についても検討が必要です。 

 

 

■ 運動会の警備について 

来年度以降の運動会について、年度初めの開催や校内の工事、外部での開催などの可能性を考慮し、警備を外部 

に発注することも検討しました。その際には、費用などを慎重に検討していきます。 

 

 

 



 

■ 令和６年度通学路交通・防犯・危険箇所点検への参加ついて 

６月１１日に、令和６年度通学路交通・防犯・危険箇所点検を行いました。参加者は小平警察署職員１名、小平市役

所学務課２名、教育委員会職員２名、副校長先生、保護者の会委員２名です。 

点検箇所は保護者からの報告に基づきました。 

 

 跨線橋のふもとの花小金井南町３－３０付近から東南の方角へ向かう道路 

登校時は自転車が多く道が狭いため危険なため、保護者の会としてはスクールゾーンのライン引きや看板設

置を打診しました。 

しかし、該当道路は私道のためスクールゾーンのラインをひいたり看板を設置したりすることは困難なようです。 

対策としては、警察署は８月頃までに該当道路の突き当りの線路側にある電柱及びその１ブロック先の電柱に

「左右確認」等の自転車への注意喚起の看板を設置する予定です。 

学校は、入学時と避難訓練の際に注意喚起を行います。 

 

 白②近くの信号付近 

昨年設置された児童へのこだレンジャーからの注意喚起看板の効果があり、整列して横断をしている印象でし

た。しかし、青信号点滅時に斜め横断をしている児童は自転車と接触の危険があるため、各家庭での注意喚

起も必要だと感じました。 

また、信号待ちの児童が溢れており尚且つ自転車の通行が多くて危険なため、保護者の会としては登校時間

のみ青信号の延長ができないかを打診しました。 

しかし、現状の青信号２０秒設定は既に長い設定となっており、延長可能な秒数は１，２秒とのことです。警察署

は再度登校時の現場確認をし、再検討のうえ年度末までには学校に検討結果を伝達予定です。  

対策としては、警察署は８月頃までに信号機近くの電柱に自転車への注意喚起看板を設置予定です。 

 

   

■ 個人情報の取り扱いについて 

保護者の会委員会内で検討中です。適切なルールに従い、決まり次第書面にてお知らせいたします。 

 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて１１月６日（水） ９時３０分からの予定です。 

（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。 ※紙での配付を希望される方は保護者の会までお知らせください。 

 

◇ 保護者のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前に委員からの連絡はありません。お手伝いの日程は各自での管理をお願いいたします。 


